

CAMPAÑA INFORMATIVA DE PREVENCIÓN DE LAS TOXIINFECCIONES ALIMENTARIAS EN EL ÁREA DE SALUD DE CÁCERES

Con motivo del inicio de la época estival, y el aumento de la incidencia de las toxiinfecciones alimentarias en estos meses, desde la Dirección de Salud de Cáceres, como en años anteriores, se ha realizado una Campaña informativa dirigida a la población de la zona de salud.

Se han enviado a los centros de salud juegos de tres poster para colocar en el centro, consultorios locales, piscinas municipales, Ayuntamientos.....,

Los poster tienen la siguiente temática:

- *Las bacterias también van de picnic*
- *Pon en orden tu nevera.*
- *Prevención de las enfermedades transmitidas por alimentos: las cinco claves para la seguridad de los alimentos.*

Así mismo, se ha recomendado a los Facultativos sanitarios veterinarios y farmacéuticos reforzar en estos meses las visitas informativas a establecimientos de restauración, priorizando los establecimientos de temporada, albergues, campamentos, y establecimientos con consumidores de especial riesgo.